

Reflexión del Secretario General

Celebrar el Regalo

Mensaje de Navidad 2011

La historia de la Encarnación es la buena noticia de que Dios ha venido a la tierra en la forma de un ser humano para que camine por donde caminamos, sienta lo que sentimos, nos muestre cómo vivir, y nos ofrezca el regalo de la vida en plenitud.

Cuando la iglesia celebra la Navidad, lo que pretende hacer es sumergirse en la profundidad del ministerio del asombroso amor de Dios por toda la creación, comprender algo del significado de la identificación de nuestro Señor con nosotros, y experimentar nuevamente la maravillosa gracia por la cual Dios hace disponible la salvación.

Con los años, los cristianos han hecho comentarios sobre la naturaleza de la Encarnación, tratando de encontrar palabras para expresar la magnificencia de la misma. Pero ¿cómo podemos describir este misterio?

Durante el siglo IV, Gregorio Nacianceno, arzobispo de Constantinopla, pronunció un sermón sobre la maravilla de la Encarnación, en el que declaró: "El Hijo de Dios, mayor que la edad, el invisible, el incomprendible ... el principio del comienzo, la luz de la luz, la fuente de la vida y la inmortalidad ... la definición y la palabra del Padre: ése es el que llega a su imagen y toma nuestra naturaleza por el bien de nuestra naturaleza, y se une a un alma inteligente para la bien de mi alma, para purificarla. Asume en sí a todo lo humano, excepto por el pecado ... La santidad tuvo que ser traída [a los seres humanos] por la humanidad asumida por quien era Dios, para que Dios pueda vencer al tirano por la fuerza y así liberarnos y llevarnos de vuelta a sí mismo a través de la mediación de su Hijo."

La Encarnación expresa la amplitud de la gracia de Dios. ¿Qué tan agradecidos estamos de que Dios nos trate con tanto cariño como para comparecer y ser nacido en un cuerpo humano y en un lugar humilde?

¿No es maravilloso que aquel que vino al mundo como un bebé, nacido en la oscuridad, es el Dios Creador? Como Martin Luther King una vez dijo sobre el niño en el pesebre, "Tu eres verdaderamente el Dios que me ha creado, y no te enojarás conmigo porque has venido a mi de manera tan amorosa - más amorosa no podría ser imaginado".

Si pudiéramos comprender, aunque vagamente, el significado del milagro de la Encarnación, podríamos acercarnos a la celebración de la Navidad con mayor reverencia y humildad. Tal vez comprenderíamos la venida de Cristo como parte de lo que Charles Spurgeon llamó "el gran trabajo de la misericordia."

¿No tenemos que celebrar el hecho de que nosotros, los seres humanos, junto a toda la creación, somos el objeto de la Encarnación?

¡Celebremos el Regalo!



por Neville Callam,
Secretario General

Noticias

Los Bautistas se unen a otros en un compromiso por la paz

El Presidente junto al Secretario General de la AMB, John Upton y Neville Callam, respectivamente; fueron parte de los cerca de 300 líderes religiosos que se reunieron en Asís, Italia; para participar en el Día de Reflexión, Diálogo y Oración por la Paz y Justicia en el Mundo.

El evento tuvo lugar el 27 de Octubre y fue organizado por el Papa Benedicto XVI. El encuentro marcó el 25° aniversario de un evento similar convocado por el Papa Juan Pablo II en el año 1986 en el lugar de nacimiento y entierro de San Francisco de Asís, cuya vida estuvo marcada por un compromiso con la paz y la reconciliación.

"Tuvimos una invitación para ser parte del encuentro mundial y consideramos que los Bautistas debían ser parte de la celebración", dijo Upton. "Para los Bautistas fue bueno estar allí. Necesitaban y necesitábamos estar presentes. Vamos a ser buenos vecinos sin comprometer nuestras convicciones fundamentales. Podemos hacerlo manteniendo nuestras convicciones evangélicas".

Callam dijo que el evento fue significativo porque un compromiso por la paz solo puede llevar a una mejora en las relaciones. "La actitud adoptada por las personas de diferentes religiones hacia los demás tiene un enorme potencial para el conflicto", declaró el Secretario General. "La reunión convocada por el Papa en Asís reflejó la preocupación por la paz compartida por todas las religiones. Como cristianos bautistas, nos seguimos comprometiendo a honrar el mandamiento de nuestro Señor de amar al prójimo".

Las actividades del día incluyeron discursos de algunos de los líderes religiosos, un tiempo de silencio dedicado a la oración personal y/o reflexión, el intercambio de una comida "frugal" o "pobre" destinada a ser una participación simbólica en el sufrimiento de las personas y las poblaciones privadas de la paz; y la renovación solemne del compromiso por la paz.

En este compromiso, los participantes prometieron rechazar la violencia y el terrorismo; fomentar una cultura del diálogo que sea franco y paciente; defender el derecho de todos a vivir una vida decente; ponerse del lado del pobre y el desamparado, hablando por aquellos que no tienen voz; animar todos aquellos esfuerzos que promuevan la amistad entre los pueblos; y perdonar a los demás por errores y prejuicios presentes y pasados.

Fue valioso que los líderes religiosos pudieran unirse "y en lugar de ser símbolos de destrucción, ser símbolos de paz y unidad", dijo Upton.



John Upton, siendo saludado por el Papa Benedicto XVI en Italia.

Oremos por...

A través de los boletines informativos de la Alianza Mundial Bautista, invitamos a las Iglesias de la ABA a tener presente en sus motivos de oración a la familia bautista alrededor del mundo.

En esta oportunidad, tengamos presente a:

Los hermanos bautistas en Burundi, República Democrática del Congo y Ruanda

Recordar en oración a quienes viven como refugiados en condiciones desesperantes producto de la pobreza, el clima, la violencia y falta de educación. Pedir por paz en esos países.

Burkina Faso, Chad, Mali, Mauritania y Nigeria

Agradecer por la libertad de los cristianos para adorar a Dios en Mauritania, aún siendo un país islámico.

Agradecer por los cristianos que mantienen su fe y continúan sirviendo a Cristo aún siendo una pequeña minoría en algunos de estos países.



Cocinando pan en la República Democrática del Congo



Hogar de Niños en Benin

Te invitamos a escuchar on-line buena música y palabras las 24 horas. Busca en www.cienradios.com Encontrá este logo. Hace click. Vas por el buen Camino.

RADIO DEL CAMINO MUSICA & PALABRAS